



## La diputada Marcela Guerra presidirá la Cámara de Diputados



Finalmente, la legisladora Marcela Guerra ya fue electa presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, fueron solamente cuatro los votos en contra, hubiera alcanzado la unanimidad, pero fueron 448 votos a favor. Marcela Guerra fue muy cuidadosa en adelantar, lo que ya hoy es realidad. Veremos si a partir de hoy ya todas las sesiones son laxas como fue esta elección. Vamos a ver qué es lo que nos decía: “Vamos a esperar, pero estoy contenta. Todo sea por la nación, todo sea por México y por bien, también, de la Cámara de Diputados”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!720?cid=BEBB992B33844BAA&resid=BEBB992B33844BAA!720&authkey=!ANbninXID3ra-Bs&ithint=video&e=R5zZLq>